

Entorno

PIB de Estados Unidos se desaceleró más de lo previsto al final de 2018

La economía del país aumentó en el cuarto trimestre un 2,2%, cuatro décimas menos que en la anterior estimación. En el año creció 2,9%.

Reuters/AFP

LA ECONOMÍA de Estados Unidos se desaceleró más de lo pensado en el cuarto trimestre, lo que mantuvo el crecimiento por debajo de la meta anual de 3% del Gobierno, mientras las ganancias corporativas cayeron a su ritmo más rápido tras el final de los menores impuestos.

De esta forma, el PIB del país está perdiendo impulso a medida que los estímulos de US\$1,5 billones de un recorte tributario de la Casa Blanca y el fuerte gasto público se desvanecen. También enfrenta complicaciones debido a la desaceleración del crecimiento a nivel global, la guerra comercial y la incertidumbre sobre la salida de Gran Bretaña de la Unión Europea.

El escenario más débil contribuyó a la decisión de la Reserva Federal la semana pasada de finalizar abruptamente su ciclo de tres años de endurecimiento monetario. La Fed abandonó sus proyecciones de alzas de tasas para este año después de aumentarlas en cuatro veces el 2018.

El Producto Interno Bruto (PIB) se aceleró a un ritmo anualizado de 2,2%, dijo el Departamento del

Comercio, en su tercera y última lectura sobre la expansión del cuarto trimestre. La cifra estuvo por debajo de la medición anterior de 2,6% emitida en febrero. La economía estadounidense creció a un ritmo de 3,4%

durante el tercer trimestre. Para todo el 2018 el PIB se expandió un 2,9% como fue reportado previamente. Pero la expansión no cumplió con la meta del 3% de la Casa Blanca, pese al enorme estímulo fiscal.

Eso sí, el crecimiento del año pasado fue el más sólido desde 2015 y representó una aceleración desde el 2,2% del 2017. Economistas consultados por Reuters esperaban que el crecimiento del cuarto trimestre fuera rebajado a un ritmo del 2,4%, un dato mayor al reportado finalmente.

En este sentido, para Gregory Daco, de Oxford Economics, la economía de Estados Unidos ha alcanzado "un punto de inflexión", al marcar una desaceleración sustancial desde el alza de 4,2% que había mostrado en el segundo trimestre de 2018 y del 3,4% en el tercer trimestre. ☺

REANUDAN NEGOCIACIÓN EN PEKÍN

EE. UU. y China abrieron ayer su nueva ronda de negociaciones, en un nuevo esfuerzo para superar las tensiones comerciales que mantienen en vilo a la

economía mundial. Estas son las primeras conversaciones desde que China adoptó medidas internas que fueron vistas como un gesto de apoyo al esfuerzo bilateral.



El presidente Donald Trump prometió que el crecimiento anual sería de más de 3%. EFE

Peligraría alianza entre Opep y Rusia para bajar el bombeo

Reuters

ARABIA SAUDITA está teniendo problemas para convencer a Rusia de que se quede más tiempo en el pacto liderado por la Opep para reducir el suministro de petróleo y Moscú podría acceder solo a una extensión de tres meses, dijeron tres fuentes cercanas.

Cuando se reunieron este mes en Bakú, el ministro de Energía ruso, Alexander Novak, dijo a su homólogo saudí, Khalid al-Falih, que no puede garantizar una extensión hasta fines de 2019, afirmaron las fuentes. "Novak dijo a Falih que lo ampliará en junio, pero que solo podrá hacerlo hasta fines de septiembre, ya

que está sometido a mucha presión a nivel interno para poner fin a los recortes", dijo la fuente conocedora. Cabe recordar que el mes pasado, el presidente de la petrolera estatal Rosneft le habría mandado una carta al presidente Vladimir Putin para que Rusia saliera de la alianza. La Organización de Países

Exportadores de Petróleo (Opep), Rusia y otros productores ajenos, alianza conocida como Opep+, acordaron en diciembre reducir el bombeo de crudo en 1,2 millones de barriles por día (bpd) a partir del 1 de enero y por seis meses. "Podemos extenderlo por tres meses cuando nos reunamos en junio y después veremos si necesitamos ampliarlo", señaló una fuente de la Opep. "No sabemos si los rusos se quedarán y puede que no lo sepamos hasta la reunión de junio".

BREVES

Reino Unido vuelve a votar el pacto del Brexit

(EFE) La primera ministra, Theresa May, intentará salvar su acuerdo del Brexit hoy sometiéndolo por tercera vez a votación en el Parlamento, aunque no tiene asegurada una mayoría que lo respalde. Los diputados decidirán en esta ocasión únicamente el pacto de salida, que establece los términos del divorcio.



论坛 2019年
M FOR ASIA ANNUAL CONFERENCE
AFP

Nuevas promesas de apertura en China

(Reuters) China hará una gran expansión de su acceso al mercados para bancos y compañías de activos extranjeros, especialmente en su sector de servicios financieros, dijo ayer el primer ministro Li Keqiang, en momentos en que cada vez más países le piden al gigante asiático que cumpla esa promesa.

Actividad económica de Argentina, en caída

(Reuters) El Estimador Mensual de la Actividad Económica (EMAE) cayó un 5,7% interanual en enero, con lo que acumula diez meses consecutivos con resultado negativo, dijo ayer el ente de estadísticas INDEC. El dato fue mejor a lo esperado por analistas que estimaban una merma del 6,7% interanual en la actividad económica del primer mes del año.

Citgo logró dinero para su operación

Reuters

CITGO PETROLEUM, la unidad en Estados Unidos de la petrolera estatal venezolana Pdvs, dijo el jueves que consiguió un préstamo de US\$1.200 millones a cinco años que le permitirá cubrir gastos operativos y refinanciar deuda. Citgo aseguró que llegó a un acuerdo para obtener una línea de crédito de 320 millones de dólares para cuentas por cobrar y una línea de crédito revolvente de 900 millones de dólares.

El préstamo ayudará a Citgo a financiar sus operaciones luego de las sanciones de Estados Unidos y la separación de su empresa matriz, que permanece bajo el control del presidente venezolano Nicolás Maduro y de un equipo de gestión dirigido por militares.

Washington impuso sanciones y prohibió a las empresas estadounidenses,

incluyendo a Citgo, importar crudo venezolano como parte de una estrategia para privar al Gobierno de Maduro de ingresos petroleros y forzar su expulsión.

Desde que Juan Guaidó invocó la Constitución para asumir una presidencia interina en enero, ha habido una batalla por el control de Citgo, el activo extranjero más grande de Venezuela, valorado entre US\$8.000 millones y US\$13.000 millones.

“El préstamo ayudará a Citgo a financiar su funcionamiento luego de la separación de su matriz”.